

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

22-19897

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Planungen von Fernwärme oder Blockheizkraftwerken als Alternative zum Heizen mit Gas

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

25.10.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode 08.11.2022
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Im Stadtbezirk 212 heizen zahlreiche Wohneinheiten mit Gas. Beispielsweise in Rautheim Weststraße und Rautheim Süd-West steht in nächster Zeit aufgrund des Alters der Heizungsanlagen eine Erneuerung an.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

1. Gibt es Planungen der Stadt, das Fernwärmeangebot im Stadtbezirk auszuweiten, z.B. auf die genannten Wohngebiete?
2. Sind seitens der Stadt andere alternative Angebote wie zum Beispiel Blockheizkraftwerke in Planung?

Gez.

Dr. Hans-Jürgen Voß

Anlage/n:

Keine